

DIRECCION NACIONAL DE ADUANAS

ADUANAS DECOMISA CARGAMENTO DE ACCESORIOS PARA PLATAFORMAS DE JUEGOS POR U\$S 2:150.000

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Montevideo en conjunto con personal de la División Investigaciones de la Prefectura Nacional Naval detuvieron un cargamento irregular de periféricos para juegos electrónicos.

El perfil de riesgo de la mercadería declarada y la documentación que acompañaba el cargamento determinó la realización de una inspección física a un contenedor que fue ubicado en el Puerto de Montevideo, ubicándose en su interior 38.000 joysticks y 4.500 tarjetas de memorias para plataformas Play Station 2.

Asimismo y por separado, entre los bultos que conformaban la carga del contenedor se ubicaron 80.000 etiquetas confeccionadas en plástico con el logotipo de la marca Sony y 80.000 plásticos para la confección de blister con sus respectivos cartones.

También se transportaba una máquina con la que se efectúa el ensamblado de los productos como parte del acabado para su presentación comercial.

En el marco de las investigaciones que realiza Aduana, por delitos que atentan contra la propiedad intelectual, fueron convocados los representantes en Uruguay de la marca internacional quienes corroboraron que se estaba ante una maniobra de falsificación.

Se efectuó la denuncia ante el Juzgado Penal correspondiente, en tanto que se investiga la maniobra que por el volumen de la mercadería, valuada en unos U\$S 2:150.000 estaría destinada a la distribución de los productos a escala regional.

También se siguen líneas de investigación paralelas como consecuencia de la modalidad elegida en ésta oportunidad de efectuar los envíos de los productos por separado, a los efectos de completar la maniobra irregular en destino.